## Ja, ich möchte den Förderverein des Franz Stock Kindergarten unterstützen und Mitglied werden:

| Name, Vorname  |
|--|
| Strasse  |
| PLZ, Ort   |
| Telefon, Email   |
| Laut Beitragsordnung darf jedes Mitglied die Höhe seines<br>Jahresbeitrags selbst bestimmen, wobei der Mindest-<br>beitrag auf 10,00 € pro Jahr festgelegt ist. Der Beitrag ist<br>von der Steuer abzugsfähig.                                       |
| <ul> <li>□ 10,00 € (Mindestbeitrag) € □€</li> <li>□ Ich möchte eine einmalige Spende in Höhe von € tätigen.</li> </ul>   |
| Hiermit ermächtige ich/wir den Förderverein des Franz<br>Stock Kindergarten den jeweils fälligen Jahresbeitrag<br>(im Dezember rückwirkend für das vergangene Jahr) in<br>der oben angegebenen Höhe von meinem Konto bis auf<br>Widerruf abzubuchen! |
| Kontoinhaber   |
| IBAN   |
| BIC  |
|  |
| Datum, Unterschrift  |



Kita GmbH Hochsauerland Waldeck Kindertageseinrichtung Franz Stock

Königsbergstraße 3 59755 Arnsberg

Tel. 0 29 32 - 27 46 5 E-Mail: franz-stock@kath-kitas-hsk.de



www.kita-franz-stock-neheim.de





## Der Förderverein

1994 wurde der Förderverein des Franz Stock Kindergarten gegründet. Der Verein unterstützt den Kindergarten finanziell und ideel. Neben den Mitgliedsbeiträgen erwirtschaftet der Verein - in Zusammenarbeit vor allem mit dem Elternbeirat und anderen Eltern - Geld durch verschiedene Veranstaltungen, wie z.B. Waffelverkäufe, Würstchenverkäufe, Adventsbasar, etc.

## Wir möchten

- dass sich unsere Kinder im Kindergarten wohlfühlen und in Ihrer Kreativität gefördert werden.
- finanzielle Unterstützung für die Beschaffung von Spielgeräten und anderen Materialien leisten.
- die p\u00e4dagogische Arbeit so unterst\u00fctzen und f\u00fcr unsere Kinder eine optimale Entwicklungsm\u00f6glichkeit schaffen.

## **Die Erfolge**

Es konnten bereits in den vergangenen Jahren aus den Mitteln des Fördervereins Schaukel für das Außengelände, Sonnensegel, Turnmatten, Turnkästen, Balanciermöglichkeiten, etc. angeschafft werden. Auch die Begrünung der Außenanlage wurde durch den Förderverein neu angelegt. Desweiteren unterstützen wir mit finanziellen Mitteln den St. Martinsumzug und richten jedes Jahr den Ausflug für die Maxikinder aus.





Mit der Unterstützung des Fördervereins konnte die Außenanlage der Einrichtung neu gestaltet werden. Diese bietet den Kindern viel Platz zum Rutschen, Schaukeln und Klettern.



Der Ausflug mit unseren Maxikindern liegt uns ganz besonders am Herzen.



Gesunde Ernährung wird bei uns groß geschrieben. Deshalb bieten wir einmal im Monat ein "Gesundes Frühstück" an. Dieses wird aus Elternspenden generiert! Wenn die Mittel nicht ausreichen unterstützen wir.